

Bandas criminales de Brasil buscarían instalarse en Chile

“Si el norte cede, la democracia cae”, dijo el fiscal Juan Castro Bekios.

FISCALIA

En su Cuenta Pública 2025 el fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, advirtió que bandas criminales de Brasil y México buscan instalarse en Chile.

El persecutor recordó que en enero de 2025 fue desmantelado el mayor laboratorio de cristalización de metanfetamina descubierto en Chile, el cual estaba vinculado al Cartel Jalisco Nueva Generación.

Esto se suma al interés el Primer Comando de la Capital (PCC) y el Comando Vermelho, dos de las bandas más poderosas de Brasil, por instalarse en territorio chileno, ingresando por la región de Antofagasta.

“Implica un cambio cualitativo en el rol de Chile dentro de la cadena glo-

bal del narcotráfico. El país es ahora visto como un posible punto estratégico para la manufactura de drogas de síntesis”, afirmó.

El persecutor indicó que las características geográficas, una frontera porosa, rutas internacionales, puertos, aeropuertos y alta concentración de capital, hacen de la región un territorio atractivo para el crimen organizado transnacional.

“Hoy es escenario de una tensión silenciosa entre la ley y el caos. Si el norte cede, la democracia cae”, dijo.

En su alocución, el fiscal fue enfático: “que lo sepan las mafias y lo entienda el país: este desierto no será refugio del caos, sino el santuario de nuestra soberanía. En Antofagasta, el Estado no retrocede y la justicia no se negocia”.



Organizaciones criminales intentan entrar por Antofagasta.